

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年10月13日
No. 11

文責
校長 甲斐 裕一

10月も中旬になりました。朝はずいぶん気温が下がり、夕方はずいぶん早く日が暮れるようになってきました。幾分、過ごしやすくなってきていますが、日中は気温が27～28度まで上がることもあり、体調管理に心がけなければなりません。新型コロナウイルス感染症への対策にも引き続きしっかりと取り組まなければなりません。

今後も引き続き、子どもたちの健康管理と事故防止にはご配慮ください。

早朝からあいがとうございました ～PTA美化作業～

10月11日(日)、午前6時からPTA美化作業を実施しました。例年なら、美化作業は5月と8月に行ってききましたが、今年度は、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のための臨時休業中だったり、夏休みが短縮されたりと実施できずにいました。

この間、本校職員で草刈りを行ってきました。春から夏にかけて、暑い中も時間があれば刈払機をフル回転させ、敷地内草刈りに励んできました。しかし、何せ広大な敷地です。しかも斜面が多く、草刈りは困難を極めます。敷地内の草刈りがだいたい終わる頃には、はじめの方に刈ったところはまた伸びているという状況でした。終わりの見えない草刈りに正直、参っておりました。

そこで、PTA会長にご相談したところ、「やりましょう！」ということになり、作業に至りました。

当日は、まだ夜明け前で暗い中、しかも佐伊津町内の作業も実施される中に多くの皆様にお集まりいただきました。早朝に関わらず、子供たちの参加もありました。

多くの保護者の皆様に刈払機を持参していただきました。(おそらく10台を超えていたと思います)軽トラックも出していただきました。1時間程度で、あっという間に草刈りが終わり、刈った草の片付けも終わりました。おかげさまで、美しい校内となり、整った教育環境を児童に提供することができました。11月8日(日)に運動会を予定しておりますが、これで気持ちよく迎えることができそうです。当日を楽しみになさってください。

心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



いってきます ～6年生修学旅行～

今週、10月14日(水)～15日(木)に6年生の修学旅行を実施します。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念されるころですが、これまでに校内で防止対策を検討するとともに、旅行業者とも十分に打合せをしてきました。併せて、6年生保護者に説明会も実施してきました。今できる対策をしながら、有意義な修学旅行にしたいと思います。

実施について、ご負担をいただくとともにご理解をいただきました6年生の保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。いってきます。(修学旅行の様子は、ホームページでも掲載予定です)